

Journalistes en herbe dans le Bas-Vallon de Saint-Imier

Parmi les lauréat-es du concours de Unes organisé par la CIIP (Conférence intercantonale de l'instruction publique de la Suisse romande et du Tessin), dans le cadre de la récente Semaine des médias à l'école, on ne manquera pas de mettre en évidence une classe du Bas-Vallon de Saint-Imier. Les élèves de Carole Diaz, scolarisé-es à La Heutte (commune de Péry-La Heutte), à savoir neuf enfants de 1H et onze de 2H, ont en effet séduit le jury avec la Une d'un journal qu'ils-elles ont intitulé *Les Ptits loups*.

Le 17 janvier dernier, ils ont reçu la visite de Christian Georges et Jessica Sauser, émissaires de la CIIP qui ont mis en évidence les qualités de leur travail (variété, lisibilité, caractère régional, proximité avec les préoccupations et intérêts des écoliers et des écolières) et leur ont offert une enveloppe dont le contenu permettra de soutenir une activité de classe.

Ce concours a occupé les semaines automnales de la classe de Carole Diaz, depuis la rentrée d'octobre jusqu'à la date butoir du 25 novembre. Leur enseignante les a tout d'abord familiarisé-es avec divers médias papier qu'ils-elles ont découverts en classe, avant d'organiser avec eux-elles des sorties, à la découverte notamment de chutes locales qui font l'objet d'une accroche avec photo. Parmi les autres sujets traités en une de *Les Ptits loups*, on mentionnera un retour sur la participation de cette classe au FFFH (Festival du film français d'Helvétie), un autre sur la fête de la courge organisée en classe, ou encore l'annonce d'une rencontre-interview avec la directrice de l'école.

Pour sujet phare, les écolier-ères ont choisi un thème qui a particulièrement séduit la CIIP: une action de prévention organisée pour eux-elles par les spécialistes de la Police cantonale. (de)



Avec leur enseignante Carole Diaz, ainsi que les représentant-es de la CIIP Jessica Sauser et Christian Georges, les élèves de Péry-La Heutte récompensé-es le mois dernier